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Im Mittelpunkt steht die kontinuierliche und ganzheitliche Versorgung des Patienten: Die Bezugspflegekraft unterstützt ihn darin, trotz seiner
schweren Erkrankung sein Leben soweit wie möglich selbst zu In diesem Artikel wird die fallbezogene Anwendung von Pflegemodellen dargestellt
am Beispiel der Modelle von Krohwinkel, Roy und des Trajektmodells. Imletzten Abschnitt wird die Anwendung pflegetheoretischer Grundlagen
unter den Herausforderungen des Case Managements und der Interdisziplinarität diskutiert It has been Im Trajektmodell werden einige zentrale
Kernbegriffe verwendet. The most notable changes include a greater emphasis on health promotion and illness prevention, streamlined language to
make it more user friendly, and increased focus on the global influences on health care Beim Trajekt-Modell handelt es sich um ein Pflegemodell,
das in besonderer Weise die Situation chronisch kranker Menschen berücksichtigt. The most notable changes include a greater emphasis on health
promotion A revised version of the Corbin and Strauss Chronic Illness Trajectory Framework is offered, with a greater emphasis on health
promotion and illness prevention, streamlined ,  · This article offers a revised version of the Corbin and Strauss Chronic Illness Trajectory
Framework. Das Modell stellt den Bezugsrahmen der Krankheits und Pflegeverlaufskurve („trajectory framework”) vor. Es wurde in den USA
von der Veröffentlichungsreihe des Instituts für Pflegewissenschaft an der Universität Bielefeld (IPW) ISSN X P Bewältigungsarbeit chronisch
erkrankter KEY WORDS: Model, cancer, trajectory, phases. Es beschreibt anhand dieses Bezugsrahmens, dass chronische Krankheiten
wechselhaft verlaufen Zum besseren Verständnis chronischer Erkrankungen und für eine bedarfsgerechte Betreuung von Betroffenen wurde das
Trajekt-Modell entwickelt. The most notable changes include a greater emphasis on health Beim Trajekt-Modell handelt es sich um ein
Pflegemodell, das in besonderer Weise die Situation chronisch kranker Menschen berücksichtigt. Es wurde in 1 Das Trajekt-ModellThe
Trajectory Model The trajectory model is a nursing model that particularly considers the situation of people with chronical diseases. The cancer
trajectory has been described as a journey with several key points of vulnerability (1). Was dieses genau beinhaltet und wie es konkret
Anwendung findet, beschreibt der folgende Artikel The trajectory framework developed by Strauss and associates provides a conceptual basis for
developing a nursing model that gives direction for practice, teaching, and research in the area of This article offers a revised version of the Corbin
and Strauss Chronic Illness Trajectory Framework. However, the cancer phases Das Trajekt-Modell Beim Trajekt-Modell handelt es sich um ein
Pflegemodell, das in besonderer Weise die Situation chronisch kranker Menschen ber cksichtigt. This article offers a revised version of the Corbin
and Strauss Chronic Illness Trajectory Framework.


